
Presepe artistico, Parrocchia dei Militari “Madonna di Loreto” – 15° Stormo 
 
 

“Andiamo fino a Betlemme, come i pastori. L’importante è muoversi. Per Gesù Cristo vale la pena lasciare tutto … Mettiamoci 
in cammino, dunque, senza paura. Il Natale di quest’anno ci farà trovare Gesù e, con Lui, il bandolo della nostra esistenza 
redenta, la festa di vivere, il gusto dell’essenziale, il sapore delle cose semplici, la fontana della pace, la gioia del dialogo, il 
piacere della collaborazione, la voglia dell’impegno storico, lo stupore della vera libertà, la tenerezza della preghiera. Allora, 
finalmente, non solo il cielo dei nostri presepi, ma anche quello della nostra anima sarà libero di smog, privo di segni di morte 
e illuminato di stelle. E dal nostro cuore, non più pietrificato dalle delusioni, strariperà la speranza”. (don Tonino Bello) 

 

 

Questo il mio augurio che diventa preghiera. 

Buone Sante Feste 

Don Marco 
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